
 
 

  

 

                INTERPELLANZA  

                                                Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

  Al Sig. Sindaco e alla sua Giunta  
 

INTERPELLANZA DEL CONSIGLIERE  MARIOLINO ANDRIA  
(art. 58 – Regolamento sul funzionamento del Consiglio Comunale) 

 
 

Oggetto:     Interpellanza sui motivi dell'inerzia della Giunta Campus rispetto alle strategie ed agli 

interventi per il rilancio e la valorizzazione di Viale Italia: il Viale di ingresso principale della città 
di Sassari. 
 

 
 
ANNOTATO  
 
che nel Viale, dopo oltre tre anni di promesse, continuano quotidianamente ad esserci problemi 
di sicurezza  nella viabilità  dove:  mezzi che scaricano merci, mezzi pubblici, ambulanze e viabilità 
…in uscita, Metro e Pista ciclabile delimitata da paletti  convivono in uno spazio di viabilità 
irrazionale pericoloso e inadeguato;   
 
 
 
PRESO ATTO  
 
che il Comune di Sassari è ancora ma forse per poco la seconda città della Sardegna;  
 
 
 



 
 

 
EVIDENZIATO  
che più volte è stato portato in evidenza il problema e che a tali evidenze si è sempre risposto 
con la promessa di una soluzione imminente;  
  
CONSIDERATO  
che il tessuto commerciale del Viale un tempo florido e pulsante si sta trasformando in un 
progressivo deserto con numerosi locali sfitti e in vendita;   
 
 PRECISATO  
che questa interpellanza si intreccia con i solleciti inerenti le politiche sulla viabilità e sulle 
promesse e gli impegni non rispettati in merito alle strategie  sul sistema dei parcheggi filtro e più 
in generale sul sistema dei parcheggi a pagamento e agli concreti sulla viabilità della città 
compatta;  
 
SI INTERPELLA IL SINDACO, LA SUA GIUNTA ALL’URBANISTICA  affinche’ si possano fornire al 
consiglio comunale notizie sull’inerzia palesata su questo tema in oltre 35 mesi di governo della 
citta’ e quindi su quali siano nell’immediato le azioni concrete che possano migliorare e rigenerare 
Viale Italia e le vie circostanti affinché possa esserci negli operatori commerciali una speranza 
per la riqualificazione, valorizzazione e sviluppo di questa importante arteria per la quale vi è 
anche una proposta  che vede invertito il senso di marcia restituendola come Viale principale per 
l’ingresso in città.  
 
Sassari, 04 ottobre 2022  
                     Il Consigliere e Capogruppo del Gruppo di Minoranza   

Mariolino Andria  
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